



MÉMOIRES VIVANTES & LIENS SOCIAUX à Haute-Goulaine !



ET SI NOS
PETITES
HISTOIRES
RACONTAIENT
UNE GRANDE
HISTOIRE ?

Il y a plusieurs décennies, les échanges et la transmission entre générations étaient nombreux, à l'exemple des fameuses veillées. Actuellement, il est partagé que cela n'est pas toujours évident de créer des liens entre générations au-delà de ceux éventuellement existants dans sa propre famille. Ce constat, le baromètre 2021 des relations intergénérationnelles SC2S - Malakoff Humanis le confirme :

→ « Pour 71% des seniors, la société actuelle ne favorise pas les occasions de rencontres entre les générations, approuvés par 61 % des jeunes . » ←

Alors, si comme nous, vous souhaitez inverser la tendance, venez participer à des animations collectives et/ou des rencontres individuelles autour de nos récits de vie !

Valoriser la mémoire locale

Rapprocher les générations

Agir contre l'isolement social

le fil du projet

Rencontres à domicile



entre témoins et collecteurs

MAI

Animation: Cercle du souvenir



auprès des habitants et des résidents des Glénans
sur le thème de la musique et des chants

JUIN

retour sur



ATELIER

MUSIQUE ET CHANTS MERCREDI 15 JUIN

Nous étions 25 à partager un cercle du souvenir sur le thème de la musique et des chants.

Accompagnés par Laurence à la flûte traversière et par Dany à l'accordéon, l'après-midi a permis de repartager des chansons d'école, de guerre, mais aussi de parler de la place de la musique dans nos vies. Cette animation s'est déroulée à l'EHPAD des Glénans avec des résidentes.



LA RENCONTRE



LAURENCE, EN QUOI LA MUSIQUE A PERMIS DE NOUS AIDER A NOUS SOUVENIR ET PARTAGER NOS VÉCUS ?

"Les quelques morceaux qui ont été interprétés ont été choisis spécialement pour les résidentes. L'effet sur elles a été immédiat et m'a confirmé que pour elles, c'était une ouverture à l'expression de leurs sentiments. La musique libère, permet de raviver les souvenirs qui sont bien souvent chargés d'émotions. Voir ces dames ainsi se libérer fût un vrai plaisir. Cela m'encourage à renouveler cette expérience avec deux d'entre elles qui ont raconté de belles histoires autour du chant. Je retiens des histoires, comme celle de Michelle, une participante, pour qui "la tendresse" de Bourvil, permet de dire parfois ce qu'on a du mal à exprimer".

ENQUÊTE



RACONTEZ-NOUS L'HISTOIRE DE CETTE PHOTOGRAPHIE LORS DE L'ATELIER DU 20 SEPTEMBRE SUR LE THÈME DES VENDANGES.

Comment contribuer ?

Prêt à partager vos souvenirs entre générations ?

Envie de sauvegarder la mémoire du territoire ? d'une période ? d'un métier ?

Participez aux 3 Cercles du souvenirs de Septembre à Novembre et à la grande restitution lors du Repas des aînés.

Gratuit - Inscription conseillée à déposer à la mairie pour le CCAS

NOM Prénom TEL.....

Mardi 20 septembre 2022 > Thème : les vendanges

Mardi 18 octobre 2022

Mardi 15 novembre 2022

de 10h à 11h30 Salle du Muguet

En co-animation avec
Anita Perreon de
l'atelier mémoire.



PRENDRE CONTACT :

CCAS : 02 40 54 92 24 | FABIANNE C. 06 63 60 26 88
ETIK' BOUTIK : LAURENCE P. 06 95 79 14 29
EHPAD LES GLÉNANS : CLAUDIE F. 02 40 03 56 57
GLOBECONTEUR : CÉDRIC J. 06 66 41 69 05